

REPUBLIQUE DE COTE D'IVOIRE



CABINET DU PREMIER MINISTRE
CHEF DU GOUVERNEMENT
MINISTRE DES SPORTS ET DU CADRE DE VIE

**MOT DU PREMIER MINISTRE,
MONSIEUR ROBERT BEUGRE MAMBE,
A L'OCCASION DU CONSEIL DES MINISTRES
DU 30 JUILLET 2025**

- **Excellence Monsieur le Président de la République de Côte d'Ivoire ;**
- **Monsieur le Vice-Président de la République de Côte d'Ivoire ;**
- **Madame et Messieurs les Ministres d'Etat ;**
- **Mesdames et Messieurs les Ministres, et Ministres délégués ;**

Excellence Monsieur le Président de la République,

J'éprouve, avec l'ensemble des Membres du Conseil des Ministres, une immense joie à prendre la parole devant Votre Excellence, **au lendemain de votre décision historique**, de répondre favorablement à l'appel du peuple ivoirien et du devoir, en acceptant d'être candidat à l'élection présidentielle du 25 octobre 2025.

EN 1988, notre pays était en eau trouble.

Le Président FELIX HOUPHOUËT-BOIGNY, en homme sage et visionnaire vous a fait appel pour l'aider à redresser le NAVIRE IVOIRE.

Nous avons vu arriver en public, un technicien chevronné, un travailleur acharné, un tacticien averti, un homme de dossiers bien préparés, un humaniste réaliste.

Le Président HOUPHOUËT est parti en paix, sous les acclamations du monde entier.

Grace à un fils humble et attentionné.

C'était vous.

Cette décision murement réfléchie, qui réjouit profondément l'ensemble des ivoiriennes et ivoiriens, **traduit votre sens élevé de la responsabilité, votre sens aigu du sacrifice et votre profond amour pour notre cher et beau pays**, la Côte d'Ivoire.

En cette occasion si solennelle que constitue la présente réunion du Conseil des Ministres, l'ultime avant la période des vacances gouvernementales, je voudrais vous exprimer, en mon nom propre et au nom de l'ensemble des membres du Gouvernement, notre immense fierté et notre profonde gratitude pour cette décision mémorable.

Merci, Excellence Monsieur le Président de la République pour avoir répondu favorablement à l'appel de vos frères et sœurs, qui, dans les campagnes comme dans les villes, n'ont eu de cesse de manifester leur attachement à votre vision, à vos actions, et à votre leadership.

Merci, Excellence Monsieur le Président de la République pour avoir accepté, une fois de plus, de faire don de votre personne, pour la Côte d'Ivoire.

Aujourd'hui ce n'est plus la Côte d'Ivoire, seule, mais la sous-région qui a besoin de vous pour aider à sa stabilisation et au bien-être de plus de 200 millions d'habitants.

Nous avons besoin de votre technicité, de votre perspicacité analytique, de votre carnet d'adresses, de votre rigueur de pensée, de votre acharnement au travail, de votre leadership, de votre rayonnement personnel et de votre aura.

Vous nous avez entendus et compris.

Excellence Monsieur le Président de la République,

Votre décision, **loin d'être une simple continuité**, incarne une volonté claire de poursuivre les réformes entamées, de consolider les acquis, et de relever les défis nouveaux avec détermination et exigence, dans un contexte plus complexe.

Vous avez placé cette **candidature sous l'auspice de la paix et de la sécurité en Côte d'Ivoire et du bien-être des ivoiriennes et des Ivoiriens** dans un contexte international et régional marqué par des menaces dont l'ampleur et la complexité exigent expérience, dextérité, lucidité et courage politique.

L'ampleur de la fierté que nous ressentons et la profonde joie qui est nôtre au lendemain de cette annonce est à la hauteur de l'immense estime que nous avons tous pour vous. Cette fierté est aussi à hauteur du profond respect que nous éprouvons également au regard de votre action exceptionnelle au service du rayonnement de la Côte d'Ivoire.

Excellence Monsieur le Président de la République,

Vous êtes le pont idéal entre les générations présentes et celles à venir pour la transmission des valeurs et idéaux qui fondent notre pays et que vous avez reçu du Père fondateur de notre pays, feu le Président Félix Houphouët-Boigny.

Dans ce nouveau combat, l'ensemble des membres du Conseil se tiennent entièrement à votre disposition pour relever ce nouveau défi imposé par l'histoire et le destin.

Avec votre bilan caractérisé par vos réalisations concrètes dans tous les domaines de la vie de la nation, dans toutes les régions, pour toutes les couches de la société, nous travaillerons à remporter la présidentielle d'octobre 2025, afin de laisser aux générations présentes et futures une Côte d'Ivoire, « **modèle de l'espérance promise à l'humanité** », une terre de fraternité et de solidarité.

Nous avons besoin de votre maîtrise du LA (la note de musique) qui crée l'harmonie, et force à construire à partir du NOMBRE D'OR qui est le PHI, de valeur 1,618 pour bâtir des cœurs dans la fraternité.

Que Dieu bénisse la Côte d'Ivoire.

Je vous remercie de votre aimable attention